

Justus Fenner

Hizo la maestría en etnohistoria en la Escuela de Etnología de la Universidad de Hamburgo en 1986, y el doctorado en Ciencias Sociales en el Colegio de Michoacán en 2009. Desde 2003 ocupa una plaza de investigador en el Centro de Investigaciones Multidisciplinarias sobre Chiapas y la Frontera Sur de la UNAM, en San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, donde ha coordinado varios proyectos de investigación sobre historia agraria, migración y frontera.

Desde 2017 realiza el proyecto vida cotidiana en la Frontera Sur. Desde 1991 trabaja en los rescates de archivos históricos y está actualmente a cargo del Archivo Fotográfico de Chiapas en el CIMSUR-UNAM.